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Nous prions pour et avec les défunts de la semaine : Etienne JACQUIN – Michel BERNARD 
Samedi 4 : Odette LAMBIN 
 
Dimanche 5 juillet : Pèlerinage à Notre-Dame d’Étang à Velars s/Ouche. Pas de procession habituelle 

   À 16 h : messe au sommet de la montagne et vénération de la statuette. 

19 et 20 juillet : Fête de St Elie au monastère St Elie à St Rémy les Montbard 

http://www.monasteresaintelie.com/  
 

 

 

4 et 5 juillet 2020 

14ème dimanche ordinaire 

Messes Samedi 18h 

Dimanche 10h30 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

   

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  ���� 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

 

CE 1° JUILLET, QUATRE JEUNES DU M.E.J., PASSE LE BAC, ONT QUITTE LEUR EQUIPE 

DIJONNAISE POUR REJOINDRE D’AUTRES CITES.  

A LA MESSE DU JOUR, LES RESPONSABLES LEUR ONT DIT : 
Agathe, Élodie, Arthur, le mouvement se réjouit avec vous de vos belles années MEJ et 

vous remercie pour toutes les pépites que vous avez pu semer sur votre chemin ! 

Bravo pour tout ce que vous avez pu y découvrir.  

Merci pour tout ce que vous avez pu transmettre ! 

Merci à Agathe et Arthur pour votre engagement fort dans la paroisse pour l'accueil des 

migrants le samedi matin. Vous étiez attendus par les enfants et les jeunes et votre 

engagement faisait chaud au cœur. 

A Toi Élodie, merci pour ta voix qui  nous a aidés à prier lors des célébrations. Merci aussi 

pour tes pistes gourmandes sur la voie de Laudato Si. 

Merci à vous trois pour votre engagement lors des célébrations que vous avez animées 

même pendant la période de confinement. Avec vous tous, on vit vraiment la phrase : 

« Chanter c’est prier deux fois » 

Votre simple présence sur la paroisse donne du dynamisme et vous êtes des Témoins pour 

les plus jeunes comme les plus âgés. On se rappellera longtemps de la soirée de votre 

retour du rassemblement national à Saint Malo. 

Ces mots sont aussi pour Toi Marianne qui ne peux être là ce soir.. 

« Recevoir et donner », vous l’avez compris et vécu. A présent vous êtes prêts pour vivre 

dans la confiance la belle aventure de la vie. Sois témoins du Christ, dans la joie et 

l’espérance ! Belle route à vous  ! 

 



� On a vécu un carême  particulier où par la 

force des choses, on a pu prendre 

davantage de temps pour prier. 

� J'ai apprécié de plus en plus les diaporamas 

avec l'impression que mon cœur s'ouvrait. 

Merci à tous ce qui nous ont donné à voir 

des photos de l'église, à écouter des voix 

familières dans les vidéos. La communauté est essentielle pour prier. 

� Les coups de téléphone étaient très importants. C'était bon de prendre conscience qu'on est 

aimé, que les enfants tiennent à nous, que nos parents étaient soutenus par la solidarité des 

voisins, pas forcément chrétiens ! 

� j'ai apprécié le silence 

� J'ai vécu comme un renversement des choses essentielles, la santé, l'alimentation ; comme un 

retour aux basiques.  

� j'avais le privilège d'avoir un jardin ; je l'ai ouvert aux enfants qui jouaient dans la rue. 

� la France a besoin de tous ; on a eu besoin d'autres pays, par exemple de l'Allemagne, pour 

soigner des malades. On  ne peut pas se suffire à soi tout seul. 

� C'était le bonheur de se retrouver tous ensemble en famille…. Mais il ne faut pas oublier les 

drames familiaux, les séparations qui ont résulté de ce temps de confinement. 

� La nature a pu respirer … C'était bon d'écouter le chant des oiseaux, de voir les couchers de 

soleil. 

� J'ai observé des changements dans les relations de travail en EHPAD et en IME. Avec les 

familles et les enfants, on a eu un autre regard, une autre manière de les prendre en charge, 

d'écouter. Il faut que la sollicitude continue car certains enfants se sentent « perdus ». 

� on a pris conscience de l'importance d'avoir du temps pour soi, de prendre soin de notre 

santé, de tisser des liens de solidarité. 

� Tous les petits métiers sont indispensables et je m'inquiète des pertes pour de nombreux 

commerces. 

� J'étais choqué des « revendications » portées par certains chrétiens contre les mesures de 

protection sanitaire. J'ai redécouvert pleinement Jésus dans son humanité. 

� La communauté, c'est celle de tous et pas seulement des chrétiens. C'est la communauté des 

hommes, ouverte au « tout venant ».L’Eucharistie est aussi dans la communauté fraternelle 

� Le confinement a changé la hiérarchie des valeurs. Ce n'est pas l'argent, ni le pouvoir qui doive 

dominer le monde. 

� J'ai pris conscience avec le dé-confinement que certains n'ont pas retrouvé la liberté, les 

prisonniers, les malades hospitalisés ou non, les personnes âgées et cela m'amène à les porter 

différemment dans ma prière. 

� Le confinement a mis en lumière notre capacité à réinventer d'une certaine manière notre 

vie spirituelle en paroisse. Il nous faut garder la méditation pour les homélies partagées ! 

POUR CONCLURE : Des Mots-Clés pour nourrir notre prière universelle : RECONNAISSANCE, 
RENCONTRE, CONFIANCE, CHEMINEMENT, QUESTIONNEMENT, DOUCEUR, SOURIRES 

PARTAGES. 

27.06.2020 

Une heure d'échange sur ce que nous 

avons découvert dans le vécu du 

confinement et ce qui a changé dans 

nos modes de vie individuels et 

collectifs 


